

Liminal

L'homme revint du travail, et ouvrit la porte de sa maison.

En rentrant, il se prépara un café et alla dans la salle de bain.

Il prit une douche, et par la fenêtre, vit une forme noire qui courait.

Il sortit tout de suite de la douche, paniqua, puis se ressaisit et se dit qu'il avait dû faire une paréidolie, et que son cerveau lui jouait des tours.

Puis il mangea, mais sa femme n'était pas encore arrivée, il l'appella mais rien, aucune réponse. Il fut surpris. En l'attendant il s'allongea dans le canapé et regarda un film puis s'endormit. Il entendit des bruits venant de l'extérieur. Son visage devint pâle... C'était trop...

Il enfila son manteau et prit un revolver et une lampe torche.

Il ouvrit la porte et soudain eut l'impression que la ville avait complètement changé.

La ville, de nuit, avait une allure de vieux souvenirs enrobés de nostalgie mais de tristesse aussi.

Il regarda derrière lui et vit que sa maison avait disparu. Il frémit et cria, puis se dit ou plutôt se persuada qu'il est dans un cauchemar.

La ville était plongée dans le noir, il ressentait nullement une impression de peur mais plutôt de mélancolie.

Il courut et vit des lumières allumées dans une maison voisine. il se précipita vers la demeure et toqua à la porte, personne ne répondit. Il remarqua que la maison semblait surréaliste et inhabitée.

"Tant pis !" se dit-il.

Il ouvrit la porte et trouva deux personnes âgées. Il leur raconta ce qui il lui était arrivé.

Les voisins écoutèrent.

"Nous n'y pouvons rien à votre histoire, dit la vieille femme tout en composant un numéro."

"Qui??" demanda notre homme soudainement inquiet "Qui appelez-vous !?"

Le couple regarda l'homme, pendant 20 secondes, ce qui lui sembla une éternité.

Puis il dirent "A-Syyyyyy"

Il continuèrent à émettre ce son ce "i", leurs yeux devenus noirs. Ils ouvrirent leurs bouches, des bouches béantes d'un noir abyssale, s'étirant encore et encore ...

L'homme se mit à crier et tenta de s'enfuir mais les gueules du couple s'étirèrent jusqu'à ce que il se fasse absorber.

Il se retrouvait hurlant dans le néant.

Plus le temps passait, plus il avait l'impression de s'enfoncer dans le sol.

Soudainement, il tomba du sol comme si il le transperçait , et chuta sur une moquette humide avec une odeur pestentielle. Se relevant, il devina un papier peint jaune à l'allure

décrépite, se prolongeant dans un gigantesque dédale.

Courant dans tous les sens, pendant des heures, il finit par s'endormir, épuisé, adossé à un pilier.

Il se réveilla dans la même salle puis entendit un cri..."Aide-moi!!!".

Il courut vers la source du cri et vit une chose inimaginable...

Message d'A-Sync le Patient 632 n'a pas pu se souvenir de la créature. Voici une photo prise par la caméra.



"Terrifiant..., dit un homme, continuez à m'expliquer l'histoire."

Après avoir vu cette créature, le protagoniste fut paralysé et commença à frémir. Il cria après un moment. La créature courut vers lui. Il commença à traverser le sol puis il tomba.

Il vit une infinité de paysages, des créatures effrayantes - c'était comme tomber d'un immeuble, et voir tous les étages défilés.

Puis il atterit. il était revenu dans la rue.

Il courut... courut.. courut de plus en plus fort !

Puis enfin il vit un halo de lumière, à son centre se trouvait sa femme, souriante.

Elle courut vers l'homme, et enfin il retrouva une lueur blanche dans ses yeux.

Ils s'enlacèrent et rièrent, heureux.

Puis les rires de la Femme se transformèrent en sanglots et elle dit à son mari "Adieu...".

Soudainement, l'homme se retrouva dans le dédale avec son papier peint et sa moquette

humide et crasseuse. Il erra ici jusqu'à sa mort.

Et c'est ainsi que le Patient 632, fut retrouvées dans le dédale.

"C'est bon Docteur, dit un jeune stagiaire, je vous ais tout dit."

"J'avais raison, dit le Docteur, j'aurais aimé n'avoir jamais raison."

Le Docteur cria " Réunion !"

"Bonjour, dit le Docteur, j'ai demandé vos conseils car vous êtes haut-placés chez A-Sync. Vous savez que le patient 026, le patient 127, le patient 228, le patient 329, le patient 430, le patient 531 et très récemment le patient 632, se sont retrouvés dans les backrooms et ont péri. Notre projet d'univers parrallèles doit être stoppés immédiatement. Cela a causé une fracture de l'espace-temps et occasionné divers troubles mentaux."

"Docteur, dit un homme au fond de la salle, ce projet à été financé par l'O.N.U, par l'O.T.A.N et notre président. le stopper ne ferait que faire perdre plus de vie que l'on pourrait en gagner, car le projet a d'abord été créé contre la surpopulation et le manque de ressources dans notre monde. Je propose de plutôt essayer d'étudierles backro..."

Le stagiaire rentrant dans la salle coupa la parole à l'homme et dit

"Messieurs ouvrait la fenêtre tout de suite!"

Il se précipita et ouvrit une fenêtre. Le Docteur regarda à l'extérieur.

Le ciel se courbait et se repliait sur lui même, il était cabossé et toujours en mouvement.

"Monsieur, dit le docteur, nous sommes morts."

Fin